

mente el de oficiar á los representantes de Empresas Propietarias y Partidarias para que sin perjudicarse en sus intereses emprendan trabajos de preparación y cedan los vaciaderos que no habian de beneficiar, con objeto de que la mayor parte de los operarios que hoy se ven en la imperiosa necesidad de implorar la caridad pública, puedan buscarse el sustento.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro distinguido y particular amigo D. Eugenio Beladiez, que se encuentra en esta, estudiando un proyecto que de llevarse á cabo será de gran utilidad á la industria, y al país en general. Se trata de instalar una red telefónica que partiendo de las Herrierias se comuniquen con Cuevas, Vera, Garrucha, Palomares, Jaroso y Villaricos, siendo de opinión que además de las utilidades generales, le habia de reportar grandes beneficios á nuestro amigo Sr. Beladiez.

No teniendo más por hoy que comunicarle de interés público se repite suyo afemo. y s. s. q. b. s. m.

El Corresponsal.

Noticias

En la lista de suscripción para la Tienda-Asilo que publicamos en el número antecedente, cometimos el error de que figurase como donante de 50 pesetas en lugar de 250, que es la cantidad porque se ha suscripto, el Sr. D. Andres Perez Lopez.

Para salvar esta equivocacion y que la suma venga conforme, ponemos hoy á dicho señor con las 200 pesetas que aparecieron de menos antes.

Hemos visto un cuadro de fotografías perfectamente minutas por nuestro convecino y notable pintor D. Juan Resal, que tanto se distingue en esta clase de trabajos.

Ha regresado á esta después de contraer matrimonio en Albuñol, nuestro alcalde interino D. Agustin Aznar, al que deseamos mil felicidades en su nuevo estado.

Hemos tenido la satisfacción de abrazar á nuestro querido amigo y colaborador el joven abogado D. Pedro Abellan Márquez, que hace dias regresó de la Corte.

Trae el propósito de establecer su bufete en esta y nosotros al congratularnos por su presencia en esta, dándole la bienvenida mas cordial, le auguramos merecidos triunfos y muy justificados beneficios.

A las 11 de la mañana del día 24 se suicidó disparándose un tiro en la cabeza el vecino de Vera, Juan Manuel Caparrós Nuñez, de 34 años, que por su defectuoso estado físico, se dedicaba á la instrucción primaria para su sostenimiento, ya que no podia ocuparse en ninguna clase de trabajos.

La "Crónica Meridional," de Almería viene haciendo una tenaz campaña contra el tributo de 10 pesetas por hectárea que pagan en nuestra provincia las minas de hierro, cuando en el resto de España satisfacen 4 solamente.

Muy laudable es el empeño del colega, y nos prometemos que al fin conseguirá justicia.

Si la explotación de nuestros yacimientos ferruginosos ha tenido escasa importancia hasta hace algunos años, por lo cual el gravamen aludido afectaba á pocos intereses, hoy que son numerosas las empresas dedicadas al beneficio de minerales de hierro en la provincia, ese tributo lesiona gravemente los negocios.

Cada dia se hace más necesaria la instalación de la Tienda-Asilo, en vista de la miseria que padece la clase artesana.

Rogamos á los señores que componen la comisión encargada de realizar el pensamiento, que activen cuanto puedan sus trabajos, con lo que conseguirán aliviar males que requieren con premura algun remedio.

La Guardia civil de Málaga ha prestado un servicio de grandísima importancia.

En una posada de la calle del Puente ha capturado al célebre criminal José Pérez Molina (a) el Sillero.

El detenido ha cometido los siguientes crímenes:

En Casin (Granada) asesinó y robó á un arriero. En San Roque (Gibraltar) robó y asesinó á un artillero que regresaba de Cuba. Condenado á muerte, se fugó de la cárcel, dirigiéndose á Cómpeña, pueblo de esta provincia, y á Frailes en Granada, donde asesinó á dos personas, robándolas después.

Al detenerse se le ocupó una pistola cargada, varias monedas, cédulas falsas y otros documentos.

La benemérita ha detenido tambien á una hermana de El Sillero, con quien hacia vida marital.

Elógiase mucho el servicio prestado por la Guardia civil.

DONATIVOS

La incipiente Biblioteca del Colegio de Cuevas, acaba de acrecentarse con el valioso donativo que los PP. Dominicos del Padrón envian á sus hermanos de esta, y que consiste en obras científico-literarias que suman unos 100 volúmenes, algunos de los cuales tienen, además del mérito intrínseco debido á la ciencia del escritor, el atractivo de una impresión elegante y esmeradísima.

En éste número deben contarse las obras de Santo Tomás de Aquino y S. Juan Crisóstomo, editadas las primeras en Roma (1780) y las segundas en Paris (1543).

Tambien se ha enriquecido la Biblioteca con la monumental Historia de España que la Academia de este nombre viene publicando. Los volúmenes publicados son doce; (menos del tercio de la obra) y fueron regalados

por nuestro egregio paisano D. Antonio Soler Márquez, Senador del reino.

Finalmente con gusto hacemos constar que el torso de mármol y el gracioso capitel romano con que se adorna el Museo del mismo Colegio son donativos de otro paisano nuestro, el joven prócer D. Antonio Abellan y Casanova, ex-diputado á córtes.

Nuestro más sincero aplauso á los donantes, siendo de desear que tan hermosos ejemplos tengan imitadores, pues solo así podria contar muy en breve nuestra ciudad con un Museo y una Biblioteca que la honrarian, á parte de la utilidad incuestionable que de ello todos habríamos de conseguir.

11.000 duros robados

Véase como relata *El Ferrocarril* el robo efectuado hace dias á la casa Chavarri.

«La noche del 22 al 23, fueron robados por cinco hombres enmascarados y armados, dos empleados de la Sociedad minera Chavarri, Lecoq y Compañía, que regresaban de esta capital á Garrucha, de hacer efectivo en la Sucursal del Banco de España un cheque de sesenta mil pesetas.

El hecho ocurrió en la carretera, en el trayecto que hay entre Sórbas y los Castaños, siendo próximamente las dos de la madrugada.

Los bandidos, que sin duda sabian, por ser de voz pública, que habian venido los empleados referidos á recojer, como de costumbre, los fondos para las atenciones mensuales de la casa Chavarri, esperaron el carruaje en sitio apropiado y lanzándose á los caballos, certaron los tiros y amenazaron de muerte al cochero, á quien, segun éste manifiesta, ataron y desarmaron. Los empleados, al intentar enterarse de lo que sucedia, y antes de que pudieran salir del coche, se vieron con dos escopetas al pecho y la intimación de entregar el dinero, apoderándose los ladrones de la maletilla en que iba y varios saquillos de plata, no pudiendo hacerlo del mas pesado, que contenia siete mil pesetas, por que creyeron que no habia más dinero.

El cochero, que es de Garrucha, procuró desatarse, y abandonando coche y caballos, salió á huir pidiendo socorro, mientras los ladrones desaparecian tranquilamente del lugar del suceso.

El Juzgado interviene en el asunto, y la guardia civil sigue la pista á los bandidos, que se cree son del país, y mientras se aclara lo sucedido, han sido detenidos el cochero y los empleados conductores del dinero.

PREST
REL
VRET
2º M. G. E. S.
ALMORA

CHAVARRI

REL. MÁRQUEZ.
ALMORA